

Je cherchais un travail fixe

S., Singapour

25/07/2016

Après avoir cherché un emploi fixe pendant 10 mois, un ami m'a conseillé de faire la Neuvaine du Travail pour demander à Notre Mère bénie et à saint Josémaria d'intercéder pour moi.

Je l'ai faite et deux semaines après, j'ai été appuyé pour un bon poste que je n'avais même pas sollicité. Merci ô Notre Dame, merci, saint

Josémaria pour votre intercession.
Ne perdez jamais votre foi en
l'amour de Dieu !

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/je-cherchais-
un-travail-fixe/](https://opusdei.org/fr-be/article/je-cherchais-un-travail-fixe/) (26/01/2026)